

Chapitre 17 : Chauffard !!!

La bataille d'Herrion : Jas fait son numéro !

- ça y est, ils commencent !

Jaden et Jas suivaient en direct les préparatifs de la bataille depuis la salle comm du "Miracle", tout en prenant leur goûter (ordre du docteur!). X'ree s'était invité, lui aussi avait un petit creux ! Avec trois maîtres Jedi pour surveiller le Cœur, ils pouvaient se le permettre. Sasha et SyDney étaient partis récupérer le Nuage Doré.

- Et c'est parti pour l'acte 2 !

La flotte du secteur He'ran n'avait jamais eu la prétention de jouer les gros bras sur la scène galactique : frégates d'escorte, corvettes et patrouilleurs suffisaient à repousser les pirates, dissuader des voisins trop entreprenants et chasser (mollement) les contrebandiers. Néanmoins, la flotte disposait de quelques unités plus combatives, des vaisseaux classés croiseurs. Une partie significative de la flotte se déploya à bonne distance d'Herrion et du blocus: Le vice-roi voulait tenter de négocier. S'il n'avait aucune illusion sur la détermination des Doloriens et de leurs mercenaires, tous des fanatiques, il espérait convaincre certains des "coalisés", Xalans ou chasseurs de primes attirés par l'argent facile. Tout d'abord, il exigea de parler à l'ex conseiller Nikkan. Souhaitant en savoir plus sur les intentions des He'rans, le "guide" dolorien accepta...

Nikkan ne semblait pas dans sa meilleure forme : l'air hagard, il répéta mécaniquement sa leçon :

- j'ai rassemblé cette flotte de volontaires sous l'autorité de la cour de justice Galactique, en vue de l'exécution d'un mandat de perquisition et d'un ordre de confiscation : ce blocus est légitime et tenter de le briser par la force serait un acte criminel au regard des lois galactiques.

Merson tenta de le raisonner :

- Mais vous n'êtes plus conseiller à la cour, mon pauvre Nikkan, et vos collègues ont révoqué votre mandat ; ce blocus n'a plus lieu d'être !

- J'ai rassemblé cette flotte de volontaires sous l'autorité de la cour de justice galactique...

- Ah, mon pauvre ami : je vois bien que vous n'êtes plus vous-même, l'interrompt le vice-roi avec tristesse, au moins aurais-je essayé !

- Je m'adresse maintenant au contingent Xalan : vous l'avez compris, le mandat qui vous a convaincu de participer à ce blocus n'a plus lieu d'être ! Xalera et le secteur He'ran ont toujours entretenu des relations cordiales. Je vous en conjure, retirez vos forces de ce qui n'est plus qu'une mascarade...

- Là, je crois que c'est à moi de jouer, fit Jas en engloutissant les dernières miettes de son casse-croûte.

Le commandant de la petite flotte Xalane qui semblait quelque peu ébranlé par l'intervention de Nikkan, répondit courtoisement, mais fermement :

- Nous n'avons aucun grief contre le secteur He'ran, bien au contraire : nous agissons autant pour le bien de nos voisins que celui de la galaxie toute entière ! Nous sommes prêts à sacrifier nos vies pour que le terrible mal qui dort au cœur de la planète soit à jamais scellé.

- Ce mal n'est plus sur Herrion : l'objet qui l'emprisonnait a été volé il y a plus de quatre mois, avec la complicité des Doloriens qui dirigent maintenant le blocus !

- C'est votre opinion, mais...

- Il dit vrai ! Depuis le début, vous avez tout compris de travers !

Le commandant Xalan sursautant en découvrant le garçon apparu à ses côtés.

- Quand la septième expédition a rencontré ceux qui brillent il y a plus de 15 000 ans, les explorateurs ont fait une erreur de traduction, expliqua tranquillement l'apparition.

- Nek Shuma habitus Kanoda es... ça veut dire : évitez de toucher cet objet, il est très dangereux ! Ils parlaient de ce qu'on appelle maintenant : le cœur d'Herrion, pas de la planète ! Et ils n'ont jamais eu l'intention de venir vous exterminer ! Et les Bergers ne sont pas leurs esclaves, vous savez ? Le Cœur, lui, est super dangereux, mais c'est une prison : une enveloppe de lumière et de courageux gardiens contiennent difficilement le mal qu'ils ont emprisonné il y a très, très longtemps. Et ils ont besoin de la planète pour ça ! Alors, soyez logique, et aidez-nous à ramener le Cœur.

Jas avait essayé, mais on ne balaie pas comme ça 15 000 ans de croyances et de peurs.

Le commandant, d'abord interloqué, finit par s'énerver et tenta de saisir le gamin. Jas, aussi rapide que son père esquiva par réflexe. Un geste inutile, car il n'était pas vraiment là.

- bon, d'accord, vous l'aurez voulu !

Et Jas alluma la lumière, déclenchant la panique à bord. Il réussit à coincer le commandant contre la colonne holo ; celui-ci se recroquevillait, terrorisé par ce qui pouvait arriver au moindre contact.

- puisque vous ne voulez pas écouter, je vous laisse le choix : soit vous vous tirez d'ici avec vos tas de ferrailles, soit je visite votre vaisseau de fond en comble avant de passer au suivant, puis à un autre ! Et comme je suis un garçon bien élevé, je serrerai la main de chaque membre d'équipage ! Si vous préférez, je peux aussi vous faire un bisou ! Allons, commandant, vous choisissez quoi ? Un petit bisou ?

- on s'en va, on s'en va ! Ne me touchez pas, ne me touchez !

- Vous, les xalans n'êtes pas des gens polis ! Alors d'accord, partez, et vite puisque vous êtes pressés ! ! Tiens, puisque c'est comme ça, moi aussi je me tire !

Face au commandant terrorisé, il n'y avait plus personne.

C'est ainsi que la flotte Xalan quitta Herrion pour ne plus jamais revenir !

- C'était bien Jas H ? Mais qu'est-ce qu'il faisait à bord d'une corvette Xalan ? Demanda le vice-roi à la cantonade.

Jaden n'entendit pas la réponse, mais le Vice-Roi répliqua :

- Mouais... je devrais peut-être le nommer ambassadeur sur Xaléria, la prochaine fois qu'ils nous font une crise. Les autres groupes sont prêts ?

La réponse dût être positive, car le Vice-roi ordonna :

- Dites leur de rappliquer, on va voir si on peut encore intimider quelques mercenaires.

A l'opposé de la planète, surgirent deux frégates, encore des corvettes Crusader (et oui, Mandalore et ses chantiers stellaires n'étaient pas loin!) des canonnières et un vieux croiseur Tartan¹. Un peu plus loin, apparurent le Fierté d'Herrion et une forte escorte de l'Amber Star, accompagnés du Diamant Bleu et de quelques vieux amis : le Capitaine de l'Amber Star venait libérer son siège social. Quelques petits groupes de mercenaires et d'aventuriers estimèrent le moment venu de "réévaluer leur participation". Après une courte négociation, le vieux Markus et Merson les laissèrent quitter le système.

A bord du "Miracle", Jaden demanda à son copain, qui avait semblé absent un moment :

- mais comment t'as fait ça ?

- eh, je suis un super génie doté de super pouvoirs !

Fit le génie en piochant dans la corbeille à fruits. Mais Jas était trop honnête pour se vanter longtemps :

- Jaina et Masha m'ont bien aidé : ce sont des championnes de la projection !

celles-ci bombèrent le torse, toutes fières (que faisaient-elles aux côtés de leur frère, alors qu'elles étaient sensées se trouver sur le Fyrren ? Elles étaient sur le Fyrren !!!),

- et puis ces gars étaient sur l'orbite basse, tout près de la Forêt : ils avaient tout faux !

- Et ton père ?

- ça y est, Il est dans la station, avec oncle Marek ! Répondit Masha !

- et il n'arrête pas de le taquiner avec ses "fais-moi confiaaaaaance"³, renchérit Jaina

- Les garçons ? Le Nuage Rouge est arrimé ! On va procéder au transfert !

SyDney était de retour.

- le Nuage Rouge ? Depuis quand il a changé de nom ?

- Depuis qu'il a séjourné dans le hangar de l'escadron rouge à bord du Tête Dure ! Ils ont des tonnes de peinture en stock mais que du rouge, on dirait!

Difficile à dire avec un droïde, mais SyDney donnait l'impression de bien se marrer !

- Bon, on va chercher le Cœur ?

- Il faut lui dire que c'est de la peinture caméléon ? Demanda Masha

- oh, Sasha trouvera bien tout seul, sœurlette !

1 Vieux, mais entièrement modernisé !

Hot Pepper

Le Nuage doré - Sasha avait fini par trouver la commande de réglage des couleurs et sélectionné la bonne- attendait le signal avec Hot Pepper, nom de code de la force chargée de percer la deuxième ligne du blocus et de les escorter jusqu'au sol ! À sa droite, Sasha avait des TIE peints en rouge, à sa gauche, ils étaient peints en vert. Pour éviter les ennuis, il avait eu le choix : soit piloter un « Nuage Rouge et Vert », soit choisir une couleur neutre. D'après les dernières infos, la Station ennemie venait de s'éclipser, l'amiral avait piégé les frégates d'assaut ennemies, et Jegor et les autres s'en sortaient plutôt bien.

Réunir les verts et les rouges dans une même unité, c'était comme atteler deux antels de course au même flotteur : ce serait à celui qui tire le plus fort ! D'autant plus qu'ils étrennaient de nouvelles montures, des chasseurs au design inédit. Pas des Intercepteurs, en tout cas !

Heureusement que Thalia veillait au grain ! Pour ne pas faire de jaloux², elle avait renoncé à piloter son propre TIE DawnBlade ou même son Red Ghost (au demeurant un peu juste en combat tournoyant, comme elle l'avait affirmé). Elle avait donc emprunté à Markus le superbe et inquiétant Blackbird, qui était presque aussi grand que Nuage Doré, mais qui se pilotait, d'après elle, vraiment comme un chasseur.

- Hot Pepper, c'est à vous ! Préparez-vous au saut !

L'amiral avait récupéré on ne sait où une frégate munie de deux générateurs de puits de gravité. Grâce à elle, la force Strike était sortie de l'hyper-espace pile poil au bon endroit ; il ne restait plus qu'à espérer qu'il en serait de même pour eux ! *Il faut l'espérer, sinon on sort si près qu'on finit dans Herrion !*

- attention... saut !

Dans le carré du cargo, Jas poussa un soupir de déception.

- Allons, Jas, tu auras d'autres occasions ! Tu es un plombier d'élite et nous avons besoin de tes talents !, avait dit le Grand-maître des Jedi, avant d'abandonner lâchement les garçons pour prendre les commandes de son chasseur.

Ce n'était pas tous les jours qu'un vieux cargo avait le privilège d'avoir une Mandalorienne aux commandes d'une de ses tourelles et un maître Jedi dans l'autre. Mais ça n'avait rien d'une consolation pour Jas qui aurait préféré, de loin, prendre la place de l'un d'eux !

- Quand je ne suis pas occupé pendant les manœuvres brutales, je suis malade, gémit-il !

- à qui le dis-tu, râla Talon qui avait perdu à pierre-papier-ciseaux contre sa sœur !

Jas connaissait bien son père et son frère aîné, mais n'avait jamais rencontré le jeune mandalorien. Ils avaient vite sympathisé : Talon n'était pas tellement plus vieux que lui.

- Bon, j'avais dans le cockpit !

Il n'avait rien à y faire, mais comment dire non à un guerrier en beskar'gam ? Jas l'envia, il était coincé ici :

Il fallait bien une équipe de choc pour surveiller le Cœur ! Jaden, X'ree et lui était donc de corvée, assistés par la maîtresse Jedi Jeela.

Le problème, c'est que le Nuage était secoué dans tous les sens, mais que le Cœur semblait éteint.

- pfft ! On a rien à faire !

Sasha appela du cockpit :

- Jas ! La cité des trois colonnes, ça te dit quelque chose ?

- C'est la plus proche d'Herrion-Ville, et son nom c'est Kuma-Ti ang-Ta, pourquoi ?

- Les Bergers suggèrent de s'y poser !

- Hmmmm Mouais, pourquoi pas, Il y a un grand bosquet d'arbres cathédrales, juste à côté.

- Pourquoi pas ? C'est la réponse de la Forêt ? C'est un peu vague !

- hé, je traduis, c'est tout ! Et elle ne dit pas non... Tu sais, je ne suis pas sûr que l'endroit ait une importance... ah, si ! Ils sont où, les Berels ?

- Attends, je demande...

- Dis, tu ne pourrais pas nous relier au réseau, Jaden et moi ? Enfin à ce truc qui vous permet de parler avec W'arr : ce serait plus facile.

[ACCÈS AUTORISÉ. BIENVENUE, HERAUT] Le chœur de voix insectoïdes avait l'air très solennel.

2 Sasha a tout faux : le Blackbird est conçu pour diriger des forces d'assaut, il embarque des systèmes de communication performants et deux contrôleurs aériens. L'outil idéal pour la mission, même si Thalia préfère son DawnBlade

Un autre se chargea de détendre l'atmosphère

[Alors, Jas, quand est-ce que tu passes ton brevet de tech en maintenance?]

[Salut, W'arr ! Tu parles du brevet de tech en bouchage de fuites d'artefacts ? Ou de maintenance de systèmes embarqués?]

[Je parle d'un métier sérieux : boucher les fuites du Cœur, c'est seulement tous les dix mille ans ! Pour répondre à ta question, c'est bien parce que les Berels sont dans le secteur qu'on a suggéré cet endroit et pas un autre. La Force nous dit qu'ils ont un rôle à jouer. Ah, pardonne-moi, Jaden, de t'avoir laissé de côté un moment, mais l'expérience nous a montré qu'un néophyte a besoin d'un peu de temps pour s'adapter à la Conscience!]

Preuve de la véracité des propos du Berger, Jaden, les yeux écarquillés, ne réagit pas. Jas se chargea de le ramener à la réalité

- Jaden, hé, Jaden ? Aaaallô T'es avec nous ?

- Oh, Jas, c'est toi ?... C'est ENORME, ce truc ! La Conscience, vous dites, maître W'arr ?

[C'est W'arr tout court, Jaden. Alors, Jas?]

[Oui, faut qu'ils soient la!]

[Les Gardiens sont d'accord] Confirma Jaden ; toujours en contact avec les fantômes Jedi.

[Alors, accrochez-vous, on y va !]

Sasha joignit le geste à la pensée et ses actions furent si brutales que les compensateurs d'inertie eurent du mal à suivre !

[T'as besoin de nous secouer comme ça ? J'ai l'estomac qui s'est retourné... Et j'te préviens : je suis toujours malade en speeder]

[Moi aussi!]

[Y a des tas de gens qui essaient de nous dégommer, là ! Si vous vous sentez mal, il y a des sacs sous la table. Évitez d'en mettre partout, si possible ! Et maintenant, silence sur la fréquence, on plonge !]

- il en a de bonnes, lui ! C'est plus facile quand on conduit !

Descente pépère

Pour un plongeon, ce fut un beau plongeon ! Il y en a deux qui ajoutèrent un plongeon vers les sacs : ils étaient toujours malades en speeder. La Jedi qui leur tenait compagnie fut à deux doigts d'en faire autant ! Sasha/SyDney avaient confié la surveillance des senseurs à Talon, mais ceux-ci étaient subitement devenus aveugles, à par un :

- Tu crois que ce bouclier va tenir ? Ça chauffe vraiment, dehors !

Le Nuage était environné de flammes générées par le frottement. Il faut dire que le vaisseau descendait quasi verticalement.

- Voyons Talon, un gadget de Venom ! Bien sûr qu'il va tenir ! On a semé nos poursuivants, c'est déjà ça : y en a que deux qui ont suivi, ou plutôt anticipé la manœuvre. Des sorciers doloriens, à tous les coups ! Et je vais commencer à redresser pour profiter du freinage aérodynamique.

- Sur, partenaire, si nous commençons immédiatement, suggéra SyDney.

C'était troublant d'entendre la même personne (ou droïde) parler avec deux voix différentes, mais Talon savait s'adapter rapidement. Il s'en amusait plutôt : le duo lui faisait penser à un vieux couple, exactement comme ses parents quand ils partaient ensemble au combat.

Sasha tint parole, mais une fois le cargo ralenti et les flammes dispersées, il estima que l'océan en dessous se rapprochait bien vite.

- On devrait peut-être pousser l'amortisseur inertiel à 130 %, suggéra SyDney.

- Bonne idée !

Le Nuage reprit une trajectoire horizontale bien près de la surface : les vitres du cockpit étaient mouillées d'embruns.

- Je crois que je vais remonter d'un poil...

- Sûr, partenaire : cinquante centimètres plus bas et c'est la baignade forcée : Dois-je te rappeler que l'eau salée n'est pas recommandée pour mes circuits ?

Le cargo remonta à une altitude plus raisonnable de trois mètres...

- On est suivi, Talon, ?

- Plus maintenant : un des chasseurs s'est transformé en étoile filante et l'autre semble avoir oublié de redresser.

SyDney ajouta :

- On arrive sur la baie des Pionniers... je te rappelle que l'astroport d'Herrion-Ville est à moins de cinq kilomètres. On ne devrait pas remonter un peu ?

- Bah, il reste deux kilomètres !

- toi, t'as passé trop de temps avec ces Kamikazes de Rouges !

Sasha reçut un soutien de poids :

- Bof, j'vois pas où est le problème, SyDney : je fais ça tout le temps !

-... Ou de ces kamikazes de Mandaloriens !

Sasha reprit dix mètres au dernier moment, mais passa tout de même bien au-dessous de la coupole de la tour de contrôle avant de remonter encore un peu ! Avec un immense sourire, Sasha survola la ville puis le palais en rasant les toits

- ça fait des années que je rêvais de faire ça !

Il jubilait en ignorant les glapissements du contrôleur de la Tour

- On va se prendre une amende ! Et elle sera salée !

- Situation d'urgence : on est en guerre, non ?

- Mouais... ça t'évitera peut-être une semaine de taule et la suspension de ton permis... Mais as-tu pensé au savon que Ma' va te passer ? S'il faut, elle te traînera elle-même jusqu'à la cellule de dégrisement !

Ce rappel plein de bon sens effaça le sourire niais du jeune homme, qui redevint sérieux.

- On n'est plus très loin des coordonnées : Tu vois quelque chose ?

- La végétation est sacrément dense, tu sais... ah, regarde à deux heures, ce ne serait pas un bosquet d'arbres-cathédrale ?

- Allons voir. Tu as raison, c'est bien ça !

- ATTENTION : quatre engins ennemis en approche rapide ! Correction, ce sont des Speeders de la garde.

- Ils viennent seulement pour te coller un PV, rigola Talon.

- Mais non, regarde le blason. Ce sont des Reapers : Ma compagnie, Mes soldats !

- Ah bon, t'as une compagnie, toi ? Pour toi tout seul ?

Le Blason était vert et or, mais strié d'un étroit éclair rouge : les couleurs du Prince d'Herrion.

- Je ne vois pas de clairière... Ah, un signal droit devant ! Et une communication sur la fréquence privée. C'est Wolf !

- Alors Cap'tain, toujours en retard ?

- J'ai dû ralentir un peu pour ménager l'estomac de mes passagers, Sergent ! C'est comment, en bas ?

- Bien plus large qu'en haut ! Ton engin peut se glisser sur la tranche ?

- Je n'ai jamais essayé, mais...

Atterrissage en douceur

Sasha/SyDney, aidés de Talon qui les guidait, firent pencher son cargo jusqu'à ce que le cockpit, situé du côté droit, se retrouve en bas. Puis il se glissa dans l'étroit passage à travers les branches fines. Wolf n'avait pas menti : dessous, il y avait la place pour remettre le Nuage dans le bon sens et le poser.

- Eh, les gars ? Ça va ? On est arrivés !

- Vous m'en voyez vraiment très heureuse, fit maîtresse Jeela qui s'était introduite en silence dans le cockpit.

Les garçons sont encore trop éprouvés pour répondre et mon collègue a besoin d'un peu de temps pour retrouver sa sérénité. Dites, vous l'avez eu comment, votre licence de pilote ? En cadeau dans un menu Galaxy ?

- J'ai toujours pensé qu'il avait soudoyé l'examineur ! Répondit aigrement SyDney .

- Oh, qu'est-ce que vous avez ? On avait des Doloriens aux fesses, je vous le rappelle.

- Génial ! Super Acrobaties ! On recommence ?

- Heureusement que t'es là, X'ree ! On se refera un petit vol, rien que pour nous deux !

- moi aussi, j'ai trouvé ça chouette, intervint Talon !

- Rien que pour nous trois, alors !

- Je pourrai conduire ? J'te montrerai les techniques du vol tactique.

Sasha préféra rester dans le vague.

Des que la rampe fut déployée, Sasha sortit de SyDney et descendit à la rencontre du comité d'accueil. X'ree le dépassa en vrombissant et entama une série de manœuvres acrobatiques. Manifestement, il essayait de reconstituer le vol chaotique du Nuage, y compris un passage en rase-mottes devant la "tour de contrôle" W'arr !

Comité d'accueil

Wolf portait la tenue camouflée jungle des sections fantômes et les insignes de commandant. Il arborait toujours l'écusson officieux des "gardes de Sasha"

- Sergent Wolf au rapport, Cap'tain ! La compagnie Reaper a sécurisé les lieux, avec l'aide de la section 113.
- Repos, sergent, salua très sérieusement Cap'tain Sasha, avant d'êtreindre moins solennellement son ami...

Ils n'avaient pas encore treize ans quand Sasha avait fait de la compagnie Reaper sa "garde d'honneur" personnelle : un prétexte pour que les petits commandos "retraités" puissent reprendre leur entraînement au combat ; Un peu plus tard, Sasha avait mêlé son sang à celui de ses "soldats" dans une cérémonie primitive, sauvage, mais terriblement excitante. Il avait aussi bu de l'alcool pour la première fois. Un grand moment, mais avec des lendemains difficiles... Pendant plusieurs jours, il avait été aussi pâlichon que les deux garçons qui apparurent au sommet de la rampe, le cœur au bord des lèvres et l'estomac barbouillé. Jas H jeta un regard noir à son capitaine, tandis que Jaden, en bon Jedi, faisait de son mieux pour ne pas éprouver de rancune.

En sortant à son tour Ashoka, furieuse, demanda à son frère :

- Il est fêlé, Sasha ! Qu'est-ce qui lui a pris de te laisser conduire ?

- Mais... C'est pas m...

C'est le moment que choisirent les Berels pour entrer dans la clairière, en procession et en psalmodiant des paroles incompréhensibles. Sasha demanda au Berger :

- Qu'est-ce qu'ils font, au juste ?

- Ils prient pour apaiser le Cœur. À ce qu'il semble, ils devraient nous être utiles... ah, voilà le dernier invité !

Un grondement déchira le ciel, celui d'un Chasseur stellaire passant en trombe puis s'éloignant, le bruit d'une chute entre les arbres. Une chute ? Pas tout à fait : c'est sur ses deux pieds et en souplesse que Luke Skywalker atterrit. Et avec un sourire tordu, en plus ! Cerné par des Commandos Fantômes, les mains bien en vue, il s'adressa à Jas :

- Ta mère gagne vraiment à être connue...

- Vous vous êtes fait engueuler, c'est ça ? Eh, laissez tomber, c'est un AMI : maître Skywalker, LE JEDI Skywalker !

Il fallut cependant la confirmation de Sasha pour que les commandos relèvent leurs armes : des Reapers, bien sur !

- Elle m'a fait comprendre que ma place était ici : elle ne mâche pas ses mots, je ne l'imaginai pas si autoritaire!

- Et encore, vous n'avez jamais eu droit à une loooooongue conversation, vous !

- Bien, que faisons-nous ?

Jas semblait avoir retrouvé sa forme habituelle ; il tenait négligemment le cœur dans sa main droite comme s'il s'était agit d'une simple balle et semblait connaître la suite du programme. Jaden, quant à lui, s'empressa de rejoindre son maître. Au cas où Sasha déciderait d'une nouvelle balade en cargo ?

Jas expliqua :

- On attend que les Berels aient fini de demander pardon et que Ceux Qui Brillent daignent se montrer...

- Demander pardon, pourquoi ?

- Ceux-là ont fait une grosse bourde, il y a 110 ans : l'un de leurs prêtres a confié un secret à quelqu'un qu'ils croyaient être l'un de leurs élus et qui a réussi à obtenir leur aide.

- Et ce quelqu'un c'était ?

- Malthus Verryn, qui d'autre ?

- alors pourquoi il les a autorisés à... commença Sasha. Pardon, j'ai rien dit !

- Moi, j'suis pas au courant, protesta Wolf. C'est top secret ?

- Non, c'est juste que Verryn prévoit TOUJOURS un plan de secours même quand tout a foiré pour lui, expliqua son ami d'une voix lasse.

- Bref, il a dû penser que si son plan échouait, il valait mieux ramener le Cœur ici et mettre tout en œuvre pour le rendormir ! Pas étonnant que le Miracle ait été prêt à décoller ! Il pense à tout cousin Verryn, termina Jas, admiratif !
 - On devrait se dépêcher: les Doloriens se montrent très agressifs, certains vont finir par passer les défenses, rappela maîtresse Jeela.
 - On a de quoi les accueillir, répondit sereinement Wolf. Venom nous a briefé sur les sorciers du côté obscur, il y a des années : Lui aussi, il pense à toutes les éventualités.
 - Et puis pa' et ma' ne vont pas en laisser beaucoup, des sorciers, compléta Jas, inébranlablement confiant en ses super parents !
 - Oui, papa en a même eu sept d'un coup ³! Fit une petite voix derrière eux : Jaïna la chasserresse venait aux nouvelles.
 - Et maman casse leurs chasseurs³, alors s'ils veulent descendre, il va falloir qu'ils apprennent à voler, compléta sa jumelle !
 - Certains sont passé au travers : un autre groupe qui a abordé la planète, on ne sait comment, avant la bataille : on vient à peine de les repérer, avertit W'arr.
 - Ils seront là bientôt ?
 - Je vérifie ... Moins d'un quart d'heure. Ils arrivent du nord, mais ils se déplacent bizarrement, méfie-toi, Wolf!
 - Bizarrement ? C'est à dire ?
 - On les a repérés en plusieurs endroits, mais jamais pendant leurs déplacements entre ces points !
 - Mouais : si je comprends bien, ils peuvent débarquer d'un coup sans qu'on les voie arriver. Je vais ré-organiser mes défenses et appeler la 112 et la 111 en renfort. Humm... la force 9, aussi : les 93 et 94 ont de l'artillerie lourde ! Si vous voulez bien m'excuser...
- Là, Wolf était dans son élément !
- Nous vous accompagnons, dit Maître Gard après un regard à Luke
 - Nous aussi savons comment traiter les sorciers du côté obscur, renchérit Jeela
 - V'reeelll et K'treeee vont vous accompagner pour vous tenir au courant !
- Le petit groupe se dirigea vers le poste de commandement, établi près de l'une des trois fameuses colonnes.

3 Voir Wanted : Red&1Venom, partie 3